

# Citoyenneté, Transition Écologique et Solidaire (CITÉs)

Nous souhaitons aux jeunes viroflaysiens une excellente nouvelle année scolaire. Pour notre commune, cette rentrée est marquée par le retour à la semaine de 4 jours pour les enfants du primaire. Les parents se sont prononcés en janvier à une courte majorité en ce sens. Pour notre part, nous étions favorables à la semaine de 4,5 jours mais nous respectons bien-sûr ce choix, la participation citoyenne étant au cœur de notre projet.

Il reste que l'expérience de la semaine de 4,5 jours a été positive. Ainsi, conformément à l'avis des enseignants, la matinée plus longue en élémentaire, qui permet de se concentrer sur les apprentissages fondamentaux, est conservée. De même les NAP (Nouvelles activités périscolaires), plébiscitées par parents et enfants, sont maintenues.

Avec le mercredi libre, la fréquentation des centres de loisirs va augmenter. Les animateurs disent avoir ainsi du temps pour proposer des activités plus structurées et sont enthousiastes à cette idée. Leur

engagement au service des enfants est à souligner. La ville devra adapter son budget pour soutenir leurs initiatives. Nous proposons également d'étudier les modalités juridiques et pratiques qui permettraient aux enfants des centres de loisirs d'être inscrits à une activité culturelle ou sportive de la ville et, le reste du temps, au centre de loisirs.

La majorité municipale va créer une « commission des jeunes ». C'est un premier pas, positif. Mais nous demandons encore la création d'un véritable Conseil municipal des jeunes jusqu'à l'âge adulte pour donner de la visibilité aux attentes des jeunes de Viroflay, susciter le débat public et les rendre acteurs de leur apprentissage de la citoyenneté. Ainsi, le Centre de Dieuleveut doit être rénové et accueillir les activités pour les jeunes : belle occasion de les impliquer et de définir avec eux les espaces et activités à créer.

La piscine a ouvert ses portes et les séances vont pouvoir reprendre pour les scolaires. Les 4 ans de

fermeture ont pénalisé les enfants qui sont en 6<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> aujourd'hui. Nous insistons toujours pour que ces derniers, s'ils ne savent pas nager, puissent bénéficier d'un programme particulier.

Les jeunes sont notre avenir et nous devons, encore plus dans le contexte sanitaire qui les pénalise, accentuer nos efforts pour eux..

## Groupe Cités (Citoyenneté, Transition Écologique et Solidaire)

Suzanne Egal (01 30 24 23 63)

Benoît Florence (06 21 65 72 79)

Elke Süberkrüb (01 30 24 85 68)

contact@cites-viroflay.fr

<https://www.cites-viroflay.fr/> 

<https://www.facebook.com/citesviroflay/>